



学校便り 琢磨

令和4年度 第18号 R5.1.19 三豊市立詫間小学校

栄光を讃える！

◎令和4年度河川・海岸愛護ポスター

敬称略

海岸の部 入賞 2年 富山 杏

今週の月曜日に表彰状の伝達を行いました。おめでとうございます。

学校便り・学校運営に関する質問・意見

2学期末に、学校便りや学校運営に関しての質問・意見をお願いしたところ、5名の方から返信をいただきましたのでご紹介し、回答が必要だと判断したご質問やご意見につきましては、学校としての方針等をここに掲載させていただきます。

【学校便り 琢磨について】

- いつも学校便りを楽しみにしている。
- 校長の独り言を、いつも楽しみにしている。
- 学校の様子がよく分かって良い。
- 校長の独り言、いつも楽しく読んでいる。人柄の分かる心温まる文章だ。勉強や運動ができなくても大丈夫だと言ってもらえているようだ。親として何だか安心する。
- 紙面でもホームページでも見ることができるので助かっている。
- 写真の画質が悪くて見えにくい。→申し訳ありません。できるだけ努力はしておりますが、また、今後も改善策を検討しますが、印刷機では、今の画質が限界のようです。コピー機を使用しますと、かなり鮮明になりますが、コストがかかります。学校便りは、ホームページにも掲載しております(学校からのお知らせ)。ホームページの方は、カラーですし、画像もかなり鮮明です。大変申し訳ないのですが、ぜひ、ホームページ掲載の学校便りをご覧ください。

【学校運営について】

- コキアの枯れた枝で作ったウサギが可愛く癒やされた。アイデアがよい。子どもたちも嬉しかったと思う。
- 9月に、体育学習発表会で、黒のTシャツを用意するようお知らせがあったが、時季外れで、無地の黒のTシャツが無く探し回った。もう少し早め(夏休みが始まる前)にお知らせいただくと助かる。→お手数をおかけして申し訳ありませんでした。今後は、できるだけ早めにお知らせするよう努めてまいります。
- ホームページのブログで、たまに我が子を見つけるのだが、もう少しはっきり、くっきり写っていればと思う。個人情報等の関係もあると思うが、せっかくならもっと鮮明な画像で、子どもの表情も見たい。→もっともなご意見だと思います。ブログの写真は、個人情報保護の関係もあってか、自動的に画質が落ちるようになっていきます。これについては、どうしようもありませんので、今後は、可能な限り(大変煩雑な作業となるのでできる限りでお許しください。)ブログに掲載した写真を、「学校からのお知らせ(学校だより)」の場所に「〇月〇日の写真集」としてPDFに写真だけまとめた形で掲載しようと考えております。当面は、校長が撮影した写真のみになります。ブログ上と同じ写真ですが、かなり鮮明になると思います。ただし、ホームページ上ですので、誰でも閲覧できます。したがって、個人が特定されるようなアップの写真等は、掲載することはできません。また、次年度になると思いますが、認証領域(本校の教職員・保護者のみが閲覧できエリア)に、学校便りや写真集を置くようにすることも検討してまいります。こちらに関しましては、そのメリットとデメリット(情報拡散の危険性等)を慎重に検討してから運用することとなります。

※ 校長の独り言は、今回はお休みです。